



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El grupo de expertos que preside Ana Caballero sobre menores y entorno digital tendrá seis meses para emitir su informe

Ana Caballero, vicepresidenta de la Asociación Europea para la Transición Digital (AETD) y presidenta de la Sección de Infancia y Adolescencia del ICAM, ha sido elegida como presidenta del Comité de Expertos para la generación de un entorno digital seguro para la juventud y la infancia. Un grupo de especialistas que mantuvo su primera reunión hace unos días, de carácter transversal, y que marcará la hoja de ruta a seguir por el Ejecutivo con un informe que tendrán que emitir en los próximos seis meses.

En esta primera reunión de presentación en formato híbrido participaron **la propia Caballero, Mar España, [la ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego](#), y su secretario de Estado, Rubén Pérez**, quien ya anunciaba hace unos días la creación de dicho grupo de trabajo de forma presencial mientras el resto de expertos se conectaron vía *online*.

El objetivo, según avanzó hace unas semanas, es que este grupo, que aglutina a una serie de entidades especializadas en varios ámbitos, **elabore en el ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |